

INTRODUCCIÓN

Breve descripción del inicio del proyecto

Bóveda Electrónica

El Proyecto de Bóveda Electrónica, surge de la necesidad de tener un control de las versiones que firma el cliente de los diferentes contratos y sus actualizaciones, aunado a la publicación en el Diario Oficial de la Federación, donde indica que se requiere la contratación electrónica a través de Banca en Línea para la parte de inversiones.

Con estas acciones, se tiene el control de las versiones que cada cliente firmó y en qué momento, para hacer frente a futuras aclaraciones ágilmente y sobre todo el de prevenir fraudes.

Para explicar este proyecto y su funcionalidad el presente trabajo se divide en:

- Trayectoria laboral en la Organización
- Proyectos que he tenido a mi cargo
- Análisis de la solución para el proyecto de Bóveda Electrónica
- Diferentes flujos para los diferentes tipos de personas
- Diseño de los flujos y pantallas que serán parte del proyecto
- Definición de los diferentes escenarios que se presentarán
- Definición de las pantallas y archivos manejados
- Conclusiones